

Nota de Prensa
Plataforma SAR-SUAP Madrid



Con motivo del aniversario de la RE(DES)ORGANIZACIÓN DE LAS URGENCIAS EXTRAHOSPITALARIAS EN LA COMUNIDAD DE MADRID:

La **PLATAFORMA SAR-SUAP**, constituida por profesionales de los estamentos involucrados en su prestación, queremos **INVITAR A:**

**TODA LA CIUDADANÍA, PROFESIONALES SANITARIOS, ASOCIACIONES Y PLATAFORMAS VECINALES,
ORGANIZACIONES SINDICALES Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN**

A UNA CONCENTRACION EN APOYO DE LAS URGENCIAS EXTRAHOSPITALARIAS MADRILEÑAS

**EL DÍA 27 DE OCTUBRE DE 2023 A LAS 10.30 EN LA CALLE SAGASTA Nº6 (SEDE DE LA DIRECCIÓN
GENERAL DE RECURSOS HUMANOS DEL SERMAS)**

OS ESPERAMOS A TODOS

LA SANIDAD PUBLICA DE CALIDAD ES UN DERECHO PARA TODA LA POBLACIÓN

TODOS SOMOS PACIENTES.